

Gemeinsame Beratung der Konsumenten-Organisationen Deutschlands und Oesterreich-Ungarns.

Wie uns die Kriegskommission für Konsumenteninteressen in Wien mitteilt, sind die Nachrichten über eine Zusammenkunft der Vertreter der Konsumenten-Organisationen der beiden Zentralmächte insoferne verfrüht, als zwar Dresden als Ort in Aussicht genommen ist, der Zeitpunkt der Beratung jedoch noch nicht feststeht. Bisher wurde lediglich darüber verhandelt, über welche Gegenstände eine gemeinsame Aussprache wünschenswert sei, hingegen war von einer, wie mehrfach mitgeteilt wird, förmlichen Gründung eines Zentralbundes nicht die Rede.